

Gobiernos de Cuba y Eslovaquia impulsan relaciones económico-comerciales



Foto: Cubaminrex.

La Habana, 21 abr (RHC) Los gobiernos de Cuba y Eslovaquia acordaron impulsar más aún las relaciones económicas y comerciales entre ambas partes, especialmente en sectores priorizados que pueden resultar de interés común, informó este miércoles el sitio web de la Cancillería cubana, Cubaminrex.

De acuerdo con el reporte, durante un foro empresarial virtual entre representantes de las dos naciones, la embajadora cubana Yamila Sonia Pita expresó que el encuentro marca un relanzamiento de las tradicionales relaciones económicas y comerciales bilaterales, las cuales deben potenciarse mucho más, a partir de la identificación de objetivos compartidos.

El encuentro digital estuvo presidido por Antonio Carricarte, presidente de la Cámara de Comercio de Cuba, y los presidentes de la Cámara de Comercio e Industrias de Eslovaquia, Peter Mihok, y de la Región de Bratislava, Igor Junas.

Reseña el sitio que en el foro empresarial virtual se acordó identificar una herramienta eficaz y práctica para desarrollar la colaboración estratégica entre las respectivas comunidades empresariales, en sectores como la agroindustria, la industria alimentaria, la energía renovable, así como los productos biotecnológicos. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/254880-gobiernos-de-cuba-y-eslovaquia-impulsan-relaciones-economico-comerciales>



Radio Habana Cuba